
１．道路行政について

　１）都市計画マスタープラン道路整備方針の検証と調整について

　①都市計画マスタープラン道路整備方針の達成状況と将来目標の調整スケ

　　ジュールについて

　②道路整備の事業実施にあたっての優先順位と縦割り行政について　

　③総合都市交通体系調査の実施と都市交通マスタープランの策定の考えは

　　ないか

　④町道２号線下組から所沢方面は都市幹線道路に格上げすべきではないか

　⑤町道４号線は地域幹線道路に格上げすべきではないか

　⑥町道５号線県道三芳・富士見線以北は主要生活道路にすべきではないか

　２）都市計画道路の進捗状況と今後の計画について

　①長期未整備都市計画道路の見直し結果はどうであったか

　②ふじみ野市、富士見市の進捗状況と今後の計画はどうなっているのか

　③ふじみ野市の鶴ヶ岡北永井通線、西台宮本通線と三芳町との連携はどう　

　なっているのか

　④竹間沢大井勝瀬通線の今後の計画は

　３）ケヤキ並木を活かした自転車歩行者道整備事業について

　①安全性を第一に考えた歩道の整備方針は

　②ケヤキ並木保存のための協議会設置について

　③「スマートインターチェンジを活用した地域活性化に関する調査研究」　の

　調査研究結果をどのように活かしていくのか。

２．（仮）近世開拓史資料館跡地利用について

　１）（仮）近世開拓史資料館跡地利用について

　①現在の進捗状況は

　②建設予定地の活動素案はどうなったか

　③県担当部局事業中止土地売却計画の経緯について

　④用地無償利用は可能になったのか

　⑤検討課題のテーブルに載せないのか

★ 9 月議会での一般質問の内容★

三富の歴史、文化、自然等を伝える近世開拓史資料館
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跡地の利用をどうするかがストップしたままに


